

## Jubilados roqueperenses viajaron a Capital Federal

Escrito por Administrador

Viernes, 23 de Septiembre de 2016 00:00

---

{besps}secretariageneral23092016|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini despidió el pasado día miércoles 21 de septiembre a un grupo de jubilados que se fueron de excursión y a visitar un centro de jubilados ubicado en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Gasparini saludó a cada uno de los integrantes y les deseó que tengan un hermoso día.